

La Trinidad, a 16 de octubre de 1970
"Atos de los diez millores"

Mr. Enrique Hurtado de Mendoza y Vela,
Washington.

Muy querido amigo:

Aquí me tiene de nuevo,
muy preocupado. Después de tu carta de junio
12, no he recibido otra. Salamente las salves
grandes de que ya te acusé recibí en mi
anterior.

Hoy quiero hacerle un ligero
sketch de "Mauri" que mas adelante
podría completarse.

Mauri

Antonio Mauri, casó con Antonia Saballs,
fue su hijo:

Antonio Mauri y Saballs, natural de Salamois
que pasó a Trinidad y aquí murió en 27 de febrero de
1848 (P.S. Tdab. L. 9 f. 173 v y 174 # 524), en Juana Teresa
de Jesús de Medina y Domínguez Castellanos y Pérez,
natural de Trinidad, leg. de Telesforo José de Medina
y Castellanos, Jiménez-Cifuentes y artig de Zúñiga y de
Josefa Antonia Domínguez y Pérez. Fue su hijo:

Antonio Jiménez Mauri y Medina, natural de Trinidad.
Casó el día 7 de octubre de 1871 (P.S. Tdab. L. 8 f. 2018 y 202
489), en Mauri de Jesús de Urquiza y González de Alarcón
Torcuato de Zúñiga y Pérez, natural del ~~Licenciado~~
dijo, en Trinidad, leg. del Licenciado José Mauri de Jesús
de Urquiza y Torcuato de Zúñiga Arequi y Pérez y de
su esposa Elena Dávila de la Sierra y Pérez de Alarcón
y Pérez, Pérez de Carlos y Siveris. Tuvo dos
hijos, entre otros:

(2)

Xuan Mauri y Arquiole, que casó con Telisa Adriana
ens y Torrado.

tonio Mauri y Arquiole, que casó con Maria Cerdad
ortes y Vichos, Grillo y Ramos leg. de José Sabas
ortes y Grillo, Lucena (o Tolcán) y Suárez, natural de
ento Cabello, Venezuela, y de Belen Vichos y Ramos
Toledo, natural de Trinidad. Fue su hijo entre
otros:

i) Maria Josefa Mauri y Cortés, que ha casado con
Juan Victoriano Procopio Pérez-Palacios y
Saenz de Buruaga, Gaudig y Saque, natural de
Trinidad, leg. de Juan Pérez-Palacios y Gaudig
Pérez y Alzamido y de Socia de las Angustias Gaudig
de Buruaga y Saque, López y Monet, animadora
Maranete, Lagros en su linea paterna, es Catalina
en la materna.

Da batido aquí como cuatro fa-
uiliais Mauri. Yo desciendo de una que res pasó
Trinidad y que resultan mis ascendientes pen-
sulares más cercanos.

ré Alomá y su esposa Rosalía Mauri, se ante-
cedentes desconocidas hasta ahora, fueron padres de:

tonio Magín Jaime Alomá y Mauri, bautizado en
Medemburgo, Vandrell, Tarragona, Cataluña hacia
'84. murió a Trinidad en donde falleció el día 9 de
Agosto de 1854, a 70 años (v. Su. Gd. L. 9 f. 44 v # 268). Casó
el dia 21 de noviembre de 1803 (v. Su. Gd. L. 6 f. 125 v # 520)
u Maria de Andrade y Alcocer-Castilla, Toledo y Morales,
natural de Trinidad, leg. de José Basilio de Andrade
Toledo, Coto y Alvarez-Francisco y de Maria Candelaria
Alcocer-Castilla y Morales, Teniente de Zúñiga y Sardella,
natural de Trinidad. Entre otras fueron padres de:

ré Narciso Alomá y Andrade que casó en Trinidad
u area de la Cruz de la Torre y Gaudig de Zúñiga,
Romero y Sosa, natural de Trinidad, leg. de

(3)

Pedro Agustín de la Torre y Romero, Fernández-Canabal
y de la Tiente, y de María Rosalía Sandoval de Zúñiga
y Sosa, Jiménez del Rosario y Narango. Vive su hija
entre otros:

Maria se los halores Rufina del Sacramento Colonia
y de la Torre, mi abuela paterna.

Los Audriade proceden de Sanlúcar de Barrameda, los Alcocer-Castilla, de Sevilla, los Toledo, de la Isla del Hierro, Canarias. A los Morales los presumen de remedios. Los Coto de Jauráica, los Alvarez-Traviso de Canarias, los Fernández de Zúñiga, de Tacera y los Padilla, de Rota. Los de la Torre y Fernández-Canabal de Villagarcía, Galicia, los Romero, de La Hataba, los Sosa, de Tenerife, de los conquistadores y primeros pobladores asentados en las Indias por donde ray partió del precursor Francisco de Túroa. Los Jiménez del Rosario (o Jiménez Camacho) de Cumaná Venezuela, los Narango, de León. De los Arteaga es Jiménez (¹⁴⁹⁴⁻¹⁵⁰⁰ son de Sevilla). Los Sánchez y Zarzalde (de donde sale Sandoval-Zúñiga) son autóctonos! el igual que los de la Tiente.

Ray unos Alomar malloquinos que en Mallorca obtuvieron repartimiento (por Jaime I?) y que en 1411 entraron en insurrecciones de aprios. Usaron por armas: en aro ala de jules y en punta ondas de plata y azur.

Y a luego papel, ahora tango la maquineta en la enfermería.

Vete un fuerte abrazo de
Carlos